

Im Jahr 2005 startete die Bürgerstiftung mit einem Projekt der **Generation 50+**.

Im Remscheider-Internet-Cafe (RIC) wurden erstmalig Internetkurse für Remscheider über 50 Jahren angeboten.

In Zusammenarbeit mit der Stadt Remscheid, die das RIC unterhielt, wurden dort Interessierte geschult, um sich in der neuen Welt des Internets zurechtzufinden.

Der Eine möchte endlich am Online-Banking teilnehmen oder der Andere Emails ans andere Ende der Welt versenden. Hier wird erklärt und am Computer praktisch geübt.

Die Bürgerstiftung Remscheid, vertreten durch Christine Schumacher und Uwe Schabla, begleitete die wöchentlichen Treffen und zahlte die Aufwendungen für die Referenten. Dieses Angebot wurde gerne angenommen, sodass schnell Wartelisten für neue Kurse eingerichtet wurden.

Seither finden die Kurse kontinuierlich statt.

Da mittlerweile das RIC wegen der Sparzwänge der Stadt geschlossen wurde, konnte die Bürgerstiftung Remscheid vereinbaren, dass die Kurse in der Städtischen Bücherei stattfinden.

Die Kurse wurden kontinuierlich 2 Jahre durchgeführt.

Die Bürgerstiftung plant, erneut Internetkurse für Senioren anzubieten. Dazu suchen wir eine Kooperation mit der VHS.

Wir werden Sie informieren, sobald die Kurse wieder stattfinden.